

## ENTORNO

# Los jugadores ACB desconvocan la huelga a dos días de la Copa del Rey

La Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP) y la patronal de clubes han llegado a un acuerdo *in extremis* sobre el convenio colectivo y el fondo social gracias a que los jugadores empezarán a pagar cuotas de afiliación a partir de la temporada 2019-2020.

Palco23  
13 feb 2018 - 15:28

La Copa del Rey de la ACB se jugará. La Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP) y la patronal de clubes han llegado a un acuerdo **sobre la bocina** en relación al convenio colectivo, y es que el fondo social que recibía la asociación era el punto que rompió las negociaciones hace unos días.

El pacto sellado, con mediación del Consejo Superior de Deportes (CSD), incluye que los jugadores empezarán a pagar cuotas de afiliación al sindicato a partir de la temporada 2019-2020. El convenio, que entrará en vigor en 2018-2019, tendrá un fondo social de 315.000 durante los dos primeros años, que después se convertirá en 280.00 euros y finalmente en 270.00 euros.

La ACB había propuesto que el fondo social pasara de un importe fijo de 300.000 euros al año, a un fijo de 200.000 euros más un variable equivalente al 1% de los derechos de televisión durante el primer año. Los otros dos ejercicios en los que el convenio estaría vigente se rebajaría el fijo a 100.000 euros y se mantendría el variable del 1% del negocio audiovisual. Sin embargo, el presidente de la ABP, Alfonso Reyes, exigía que esta cifra fuera de 530.000 euros.

La asociación ha confirmado el acuerdo con un comunicado a través de Twitter: "¡Balón al aire! El acuerdo ACB-ABP con la ayuda del CSD desbloquea la Copa del Rey. Estamos felices por los jugadores y felices por los aficionados". Por ahora, no se ha debatido sobre otra de las cuestiones en las que ambas entidades chocaban, el número de jugadores nacionales y comunitarios mínimos por equipo.